



Homenaje no permanente

Pese a los muchos homenajes públicos, el nombre del poeta Andrés Sabella (en la foto) sigue siendo poco atractivo para algunas autoridades nortinas. Por lo menos eso es lo que se desprende de la dolida carta del lector Ernesto Alvarado, de Antofagasta, quien cuenta que una pintura suya, titulada "Andrés Sabella y el Norte Grande", acaba de ser retirada, por órdenes superiores, del Hogar Universitario ex Escuela Normal.



El pintor Alvarado, que durante cuatro años vivió en ese Hogar, cuenta que en noviembre de 1978, con motivo de los 65 años de Sabella, entregó la obra. Declaró entonces el poeta: "de todos los regalos, éste puede ser el más perdurable, porque está el personaje del cual se ha aprendido; el trabajador, y el mayor honor es

haber nacido aquí, donde el hombre tiene que dar una lucha cotidiana". Por lo que se sabe, no ha habido explicación alguna de la medida.

Homenaje no permanente. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje no permanente. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)